



できなかつたことがたくさんあったけれど…

～卒業文集に込める思い～

校長 岡本 昌子

今年も、体育館前の紅白の梅がきれいに咲き揃い、6年生を中学校へ送り出す頃となりました。毎年のことですが、6年生の巣立ちを前に、うれしくもあり寂しくもある…そんな毎日です。そして、毎年この時期に、私は、6年生全員の卒業文集の原稿をかなりの時間をかけて読みます。もちろん学校責任者として点検の意味もありますが、それ以上に、この大四小で6年間過ごした子供たち一人一人の想いに触れ、その成長を感じる大切な時間と捉えています。

今年度の卒業生の文章に隠された想いは、【できなかつたことがたくさんあったけれど…】です。6年生に進級した当初の2カ月間の長い休業期間に、今までそばにいてくれるのが当たり前と思っていた友達の存在の大きさに気付き、学校再開後、その仲間と励まし合いながら、卒業までの日々を共に過ごしてきた様子を綴る子が大勢いました。そして、友達に支えてもらった分、これからは、自分が友達を支える役割を果たしたいという志を掲げる子も多く、とても頼もしく感じました。さらに、できなかつたことが多かったこの1年、自分を見守ってくれた家族への想いにも触れ、新しい世界への希望を語る子が目立ちました。学校教育の成果は、施設でもなく文書でもなく、まさに巣立ちゆく卒業生の姿こそが、その学校の教育の集大成だと思っています。今年度も、皆様の多大なるご理解とご支援のおかげで、明るく素直な大四小の卒業生を見送ることができそうです。年度の終わりにあたり、厚くお礼を申し上げます。

来年度に向けて

1 全学年の学級編制

今年度より、全学年、学級編制を行います。「せっかく慣れたのに…」「仲のよい友達と離れてしまうかも…」など、不安に感じる子もいるかもしれませんが、できるだけ多くの先生や友達と交わり、人間関係の幅を広げてほしいとの願いを込めての学級編制です。子供たちが、新しい気持ちで新年度も迎えられるよう、励ましの声かけをお願いします。

2 「卒業を祝う会」の廃止

6年生保護者から選出された卒業対策委員会を中心に、準備を進めていた6年生の学年行事「卒業を祝う会」は、来年度から廃止いたします。（昨年度は、新型コロナウイルス感染症対策のため中止、今年度は、卒業対策委員の選出が困難なため中止）代わりに、卒業前に、学習成果の発表の機会を、学校が設定いたします。

3 「来年度学校行事一覧」の公開

来年度の学校行事の検討が進んでいますが、新型コロナウイルス感染症予防対策のため、まだ確定することができません。決まり次第、学校ホームページにて、公開いたします。

展覧会を終えて

1年生

初めての展覧会は、とてもたのしかったです。いろいろな学年の作品が見られて、美術館のようでした。上の学年になるとこんなに難しい作品を作ったり、描いたりできるんだなと思いました。私も上の学年のような、上手な作品を作りたいです。 1年 ○○ ○○



6年生



自分の作品を作るのも、他の人の作品を見るのもどちらも楽しかったです。コロナウイルスの影響で、できないことがたくさんあったけど、作ったものを見てもらったり、見たりすることで、たくさんの人とつながれたと思いました。自分で工夫できることを考えて作るのも楽しかったです。 6年 ○○ ○○

4年生

わたしは、決められた時間の中で、最後まで一生懸命に作品を作ろうとがんばりました。また、他の学年の子たちの作品を見て、みんな一つ一つこだわりがあったり、工夫があったりと、とても素敵でした。どれも迫力があり、思いが込められていました。これからも、わたしは作品に思いを込めて作りたいです。 4年○○ ○○



3年生

かざってあるもののどれもがすごかったです。とくに5年生のビー玉タワーオブテラーはとてつもなく大きいものがあったり、雪やジャングルをイメージしたものがあって、見ごたえがありました。材料もセロハンを使ったり、自然の色をたくさん使ったりしていて、くふうがたくさん見つかりました。 3年 ○○ ○○



5年生

私は、版画とビー玉タワーオブテラーを出品しました。作品を作るときは、きれいでワクワクしそうな作品にしようと思いながら、工夫をして作りました。鑑賞するときは、静かに、集中して、一つ一つの作品をじっくり観ようと決めて取り組みました。小学校生活で最後の展覧会だったので、思い出になりました。 5年 ○○ ○○



2年生

わたしは、初めての展覧会でしたが、どの学年の作品も色々な工夫があり、とてもすごいなと思いました。とくに6年生は、最後の展覧会なので、小学校の中で一番の作品だと思いました。わたしも6年生になったら今の6年生のように、学校で一番の作品を作れるように頑張りたいです。 2年 ○○ ○○



卒業 おめでとう!

6年生は、ありがとう集会や保護者会での発表に向けて、各クラスで合奏の練習を行っています。クラスの友達と一緒に練習を重ねて、一つの表現を作り上げていくのは、これが最後です。これまで出会った多くの方々へ、感謝の気持ちが伝わるように演奏します。



3月の行事予定

月	火	水	木	金	土
3/1	2	3	4	5	6
全校朝会 読書旬間始			いじめ調査 安全指導 B時程5時間授業（掃除なし）		
8	9	10	11	12	13
全校朝会	6年生を送る会 34年保護者会 15:00～ 5時間授業（34年）	6年生ありがとう集会（1組） 5年保護者会 15:00～ 6年保護者会 14:30～ 卒業演奏発表5校時（6年）	6年生ありがとう集会（2組） 12年保護者会 15:00～	6年生ありがとう集会（3組） 読書旬間終	
15	16	17	18	19	20
全校朝会	M		M	M	
22	23	24	25	26	27
全校朝会	M 給食終	修了式 卒業式予行練習（6）	卒業式（6） （1～5年生は休日）	春季休業日	

6年生を送る会

ありがとう！ 6年生を送る会

今年の6年生を送る会のスローガンは「胸をはって未来へ進め！ありがとう6年生！」です。送る会当日に向けて、出し物の練習やスローガンの掲示の作成などに励んでいます。学校のみみんなのためにがんばってくれた6年生に、感謝の思いを伝えられる素敵な会になることを願っています。



代表委員の5年生が中心となって、各クラスでスローガンを作成しています。

ハートすくすく ～大四小の生活指導～

新しい学年に向けて

令和2年度の学年末になりました。新しい生活様式での中、世界の在り方が驚くようなスピードで変化した1年間でした。大泉第四小学校では、トイレの手洗い場が、レバー式から自動式になりました。登校してきた児童が、朝一番にそれを発見した時、「すごい！」と行列を作った驚きの表情がとても印象的でした。

来年度は、いよいよタブレットを使った学習が本格的に進められます。今まで以上に授業で動画を扱うなど、新しい取り組みを企画しています。来年度の大泉第四小学校の学習活動を、楽しみにしててください。1年間、本校の教育活動にご協力いただきありがとうございました。